

Desayuno Fundación Pro Bono y **Carey**

La Fundación Pro Bono organizó un desayuno en las oficinas de **Carey**, en el cual estuvieron presentes algunos de los actores que impulsan el emprendimiento social, autoridades de gobierno, abogados y parlamentarios. Entre ellos, Gonzalo Fernández, socio de **Carey**; Felipe Kast, diputado; Maya Fernández, diputada; Juan Pablo Larenas, director ejecutivo de Sistema B; Pablo Guerrero; presidente de Fundación Pro Bono, y Claudio Rubio, jefe de unidad de fiscalización del Departamento de Cooperativas del Ministerio de Economía.

Se trataron temas como el desarrollo de mejoras políticas y sociales para incentivar la creación de Empresas B, que son empresas que redefinen el sentido del éxito empresarial, usando la fuerza del mercado para dar solución a problemas sociales, ambientales y de sus propios trabajadores. Durante la instancia se generaron lazos de colaboración entre abogados y emprendedores que buscan certificarse como Empresas B, además de presentar varias de las que ya se encuentran certificadas, como Latte, Natura y Latitud 90, entre otras.